



CONFIDENCIAL

## La reforma electoral de nuevo se diluye

Los avances en la revisión y acuerdos para el diseño de una reforma electoral parecen nulos en San Lázaro. Tan es así, que el propio coordinador de Morena, **Ignacio Mier**, deslizó que en noviembre prácticamente ya no será posible, por lo que ya habló de que tal vez para diciembre. “Al decir diciembre es que el último día de noviembre es martes”. Aunque se adelantó al escenario y advirtió que “si a más tardar el 24 o 25 de noviembre no hay acuerdo, tendremos que presentar la iniciativa del Ejecutivo y ya será decisión de las dirigencias de los partidos políticos”. “Sería darse un balazo en el pie, ¿eso quieren?”.

## Los escenarios en la contienda mexiquense

Ante las versiones sobre una posible invitación de la diputada priista **Ana Lilia Herrera** a MC, el sempiterno dirigente naranja, Dante Delgado, salió a rechazar la especie, pues darán la batalla con el experredista Juan Zepeda como su *gallo* en la contienda mexiquense en 2023. Del lado tricolor, nos confían que la legisladora está en pláticas con quien será la candidata, Alejandra del Moral, para unir esfuerzos que les permitan dar la pelea a la morenista Delfina Gómez para la gubernatura.

## Layda viola amparo

**Layda Sansores** atacó de nuevo a **Ricardo Monreal**, violando un amparo que un juez otorgó al zacatecano para que no sea mencionado por la gobernadora de Campeche en publicaciones infundadas y difundidas por motivos políticos para descarrilar la aspiración presidencial del también morenista. La campechana desató el recurso constitucional y anoche dedicó su programa *Martes del Jaguar* contra el legislador, como lo hizo hace un par de semanas y le valió una respuesta contundente de Monreal, quien acudió a la Fiscalía General de la República a interponer una denuncia. La exsenadora no se quiso quedar atrás luego de que en el terreno legal el líder de los senadores morenistas le tomara ventaja con la obtención del amparo, por lo que prometió doble respuesta. Que alguien le diga que está incurriendo en el delito de espionaje ilegal, además de violar el Estado de derecho.

## CIDH dará conferencia por caso Ayotzinapa

Se avecina para el gobierno de la 4T una semana difícil en materia noticiosa. Y es que la Comisión Interamericana de Derechos Humanos presentará el martes 15 de noviembre el informe del Mecanismo Especial de Seguimiento al caso Ayotzinapa que, es casi un hecho, contrastará el informe de la Comisión de la Verdad que dirige **Alejandro Encinas**, en especial las nuevas evidencias, como son cientos de capturas de pantalla de WhatsApp que sirvieron para sustentar la nueva “verdad histórica”. El informe será en la normal de Ayotzinapa, frente a los padres de los 43.

## Acostumbrados a la prebenda

A los pocos meses de que arrancaron las mañaneras del presidente López Obrador comenzaron a llegar los denominados *youtubers*, quienes lejos de hacer periodismo sólo se dedican a realizar gestiones y, eso sí, tomaron la bandera de atacar a los medios tradicionales, acusándolos de *chayoteros*. Ayer, uno de esos personajes gritó al Presidente, hasta en tres ocasiones, que regalara boletos de la Lotería, cuyo premio es una mansión en Las Lomas. Al final, el mandatario dejó una planilla de cachitos para que se repartieran entre las primeras tres filas de asistentes, entre ellos el gritón que siempre ataca a la prensa formal.

## La Coparmex en defensa del INE

Este miércoles 9 de noviembre a las 7 de la noche más de 600 integrantes de Coparmex, que encabeza **José Medina Mora**, usarán las tribunas del estadio Akron, en Guadalajara, para expresar su posicionamiento en defensa de la democracia, en defensa del INE como un árbitro neutral y en contra de una reforma electoral regresiva, que a su juicio pretende dismantelar al INE. Veremos cuánto éxito logra esta singular expresión patronal.